



EL NUEVO DIRECTOR PEDRO BAHAMONDEZ, DE TERNO OSCURO.

Hospital de Arica cuenta con nuevo director

La directora del Servicio de Salud Arica y Parinacota, Patricia Sanhueza Zenobio, junto a su equipo directivo, recibió en un saludo protocolar al nuevo director del Hospital Regional de Arica Dr. Juan Noé Crevani, Pedro Bahamondez Yáñez, quien se adjudicó el cargo por alta dirección pública.

Durante el encuentro, realizado en dependencias del Servicio de Salud, la di-

rectora destacó la importancia del trabajo colaborativo, la planificación estratégica y el fortalecimiento de la red asistencial, estableciendo lineamientos claves para la nueva etapa que comienza en el hospital.

Pedro Bahamondez, ariquiteño de nacimiento y egresado de la carrera de obstetricia de la Universidad de Tarapacá, expresó su entusiasmo por asumir este

desafío profesional y personal: "Volver a Arica significa mucho para mí. Aquí tengo raíces, cariño, familia y un compromiso profundo con la salud pública. Estoy dispuesto a trabajar 24/7 por este hospital y por nuestra ciudad", dijo.

Con una trayectoria que abarca tanto el sector público como privado de la salud, Bahamondez indicó que su objetivo es fortalecer los in-

dicadores ya positivos del hospital y mejorar aquellos que aún presentan desafíos. Asimismo, manifestó su interés en contribuir a mejorar el clima laboral, abordando temas como la conciliación de la vida personal, familiar y laboral: "El trabajo hospitalario es complejo, por lo que debemos generar condiciones que fortalezcan el bienestar del equipo humano", comentó. 